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«Бог желает привести к спасению всех людей»
Циклы проповедей «Небеса» и «Ад» изменили 

многие души во всем мире 

После смерти наши тела будут 
погребены, но наш бессмертный дух 
будет жить вечно; вопрос только в 
том, где именно. Мы будем обитать 
либо на прекрасных Небесах, либо в 
страшном аду. 
Начиная с мая 1984 года Бог дает 

старшему пастору д-ру Джей Року 
Ли подробное описание Небес. В 
частности, речь идет о жизни на 
Небесах, в Эдемском саду и месте 
ожидания на Небесах. Внесена 
полная ясность в то, что Небесные 
обители отведены для каждого 
человека согласно его или ее мере 
веры – от Рая, предназначенного 
для тех, кто едва был спасен, и 
до Нового Иерусалима – для тех, 
кто стал освященным и преданно 
трудился на Божьей ниве. Д-р Ли 
дважды проповедовал о Небесах: 
в  первый  ра з  было  т ридцат ь 
проповедей ,  а  во  второй  –  59 
проповедей. 
К р о м е  т о г о ,  Б о г  д а л  е м у 

обширную информацию об аде. 
После этого циклы проповедей 
«Небеса» и «Ад» стали доступны 
миру через книги, телевидение 
и  ин т е рне т .  Они  посл ужи ли 
пробуждению многочисленных 
душ, которые пребывали в духовном 
сне, и привели их к спасению. 

Сест ра  Чейсусан  из  церк ви 
Тайвань Манмин сказала: «Меня 
пригласили в церковь, и я слушала 
проповеди о Небесах и аде. После 
этого я осознала, что оказалась 
бы  в  аду,  если  бы  продолжала 
искать  удовольствий ,  которых 
мне хотелось. Я поборола свою 
тягу к миру и старалась усиленно 
молиться. Я обрела мир и надежду 
на  Небеса». Она  рассказывала 
о  любви  Бога ,  Который  дал  ей 
истинное счастье, членам своей 
семьи и привела их в церковь. Ее 
отец ,  который  страдал  острой 
формой деменции, был исцелен и 
вновь стал нормальным человеком 
после того, как д-р Ли помолился 
над его фотографией. 

32 -ле т н и й  бр а т  Алекс а н д р 
Табарану  в  Молдове  смот рел 
п ропов ед и  д -р а  Ли  «Ад »  по 
телевизионному  каналу  «ТБН-
Россия» и ощутил изменения в своей 
жизни. Он сказал: «Я провел многие 
дни, страдая от боли, потому что 
грешил, но при этом мне казалось, 
что я живу христианской жизнью. 
Когда я услышал, что человек в 
аду осолится огнем, я был сильно 
шокирован. Потом я стал искать 
проповеди д-ра Ли на интернете 
и слушать их. И я стал истинным 

христианином, который делает все 
возможное, чтобы освятить свое 
сердце, и после этого повести за 
собой многих людей». 
Его  мать ,  Татьяна  Табарану, 

уми ра ла  о т  ос т рой  лег очно -
сердечной недостаточности, но была 
исцелена, получив молитву д-ра 
Ли, которая была записана во время 
богослужения.
Диаконисса Сунжа Чо (63 года) 

живет  во  Флориде,  в  США .  Ее 
очень удивило соответствие Библии 
проповеди про «Ад». После этого 
она стала слушать проповеди д-ра 
Ли  на  веб -сайте  Центральной 
церкви «Манмин» и наполнилась 
Святым Духом. Она призналась: 
«Если бы я не встретилась с д-ром 
Ли, то продолжала бы думать, что 
я – на пути к Небесам, хотя это 
было не так». Она рассказывает 
о  проповед я х  д -ра  Ли  своим 
американским друзьям и знакомым, 
делясь с ними хлебом жизни. 
А между тем, каждый год Бог дает 

все больше и больше детальных 
описаний Небес и ада. Объяснения, 
данные д-ру Ли, вошли в две книги. 
Это двухтомник «Небеса» и книга 
«Ад». Первая часть книги «Небеса» 
была переведена на 32 языка , а 
«Небеса II» – на 21 язык. Книга «Ад» 

теперь доступна читателям на 34-х 
языках. 
Книги продаются повсеместно в 

Корее в книжном центре «Kyobo», 
книжном магазине «Youngpoong» и 
в книжной сети «Yes24». Они также 
доступны на amazon.com, который 
является одним из самых больших 
книжных дистрибьютеров в мире, в 
американском магазине розничной 
торговли «Baker & Taylor», а также 
в христианском магазине розничной 
т о р г о в л и  « A n c h o r » .  К н и г и 
распространяются по всему миру. 
Кроме того, читатели могут найти 
эти книги и в электронном формате 
на сайтах «Kindle», «iBooks», and 
«Google Play Book». 
На сайте goodreads.com читатель 

оставил сообщение: «Как только 
я открыл книгу, меня сразу же 
захватило удивительное и мощное 
послание. Я почувствовал глубину 
общения д-ра Джей Рока Ли с Богом, 
поэтому он так подробно описал 
Эдемский сад, рассказал о Небесных 
обителях, которые даются каждому 
согласно мере его веры, о жизни на 
Небесах, окружающей обстановке, 
строениях ,  дорогах ,  покрытых 
золотом ,  облачных  машинах  и 
ангелах, которые служат небесным 
жителям». 



В Числах, в 21-й главе, говорится о том, 
как Бог провел Израильтян через пустыню, 
чтобы  они  подготовились  войти  в  землю 
Ханаанскую – «землю, текущую молоком и 
медом».
Однако они не понимали воли Божьей и, 

как только они сталкивались с трудностями, 
сра зу  же  начинали  выговаривать  Ему  и 
роптать против Него. Они обвиняли во всем 
Бога и Моисея, помогавших им освободиться 
от  рабства  в  Египте.  Божий  гнев  пал  на 
Изра и л ь ск и й  народ ,  и х  с т а л и  жа ли т ь 
ядовитые  змеи ,  и ,  как  написано,  умерло 
множество народа из сынов Израилевых от их 
укусов. 
То л ь к о  т о г д а  И з р а и л ьт я н е  п р иш л и 

к  Моисею ,  ч тобы  пока я т ь ся .  Когда  он 
помолился  о  них ,  Бог  повелел  Моисею 
сделать змея и выставить его на знамя, чтобы 
Израильтяне смотрели на него. Моисей сделал 
бронзового змея и выставил его на знамя, и 
взглянувший на него оставался в живых даже 
после укуса ядовитой змеи. 

1. Духовные уроки, которые следует 
извлечь из случая с ядовитыми змеями    

1) Независимо от сущности наших проблем, 
мы должны находить решения от Бога.
В с е м о г у щ и й  Б о г ,  у  Ко т о р о г о  е с т ь 

абсолютная власть над жизнью, смертью, 
благословениями и невзгодами всех людей, 
мог  не  только  послать  на  Израильский 
народ змей, но и спасти их от страданий. 
Эти  ядовитые  змеи  не  просто  появились 
из-под  земли.  В  пустыне  довольно  много 
ядовитых  змей  и  скорпионов ,  но  так  как 
Бог защищал Свой народ, то эти ползучие 
твари не могли к ним приблизиться. Однако, 
так как Израильтяне говорили против Бога, 
они  вышли  из -под  защиты  Бога  и  были 
вынуждены страдать (Числа, 21:5-6). Поэтому 
Израильтянам пришлось обратиться к Богу в 
поисках корня проблемы с ядовитыми змеями 
и ее решения. 
Здесь под «ядовитыми змеями», духовно, 

подра зумевается  враг,  дьявол  и  сатана . 
Кроме того, в Бытии , 3:14, сказано: «… и 
будешь есть прах во все дни жизни твоей», 
а прах символизирует людей, которые были 
сотворены из праха земного. В результате 
грехопадения  Адама  змей ,  враг  дьявол , 
превращает всех плотских людей, живущих 
в  грехах ,  в  своих  жертв  и  навлекает  на 
человечество испытания и скорби. 
Дети  Божьи  должны  искать  и  находить 

к о р н и  с в о и х  п р о б л ем  и  р еш а т ь  и х  в 
соответствии со Словом Божьим (1-е посл. 
Иоанна, 5:18). Так же как народ Израильский 
покаялся  в  своих  грехах ,  представ  перед 
Моисеем, дети Божьи должны предстать пред 
Ним и покаяться в своих проступках. Когда 
люди раздирают свои сердца в покаянии , 
разрушают стену греха и ходят во свете, Бог 
разрешает их проблемы, какими бы они ни 
были. 

2) Мы должны переносить испытания веры 
только с благодарностью и радостью. 
Ра зличным  с т раданиям  подверга лись 

даже праотцы веры. Примером тому служат 
испытания  в  пустыне  –  процесс ,  через 
который должен был пройти Израильский 
народ, чтобы войти в Ханаан, землю Божьих 
благословений (Второзаконие, 8:15-16). Если 
бы  они  действительно  доверились  Богу, 
вместо того чтобы говорить против Него, то 
они ко всему относились бы иначе – они бы 
благодарили Его за любовь и благословения. 
Если  мы  переносим  испытани я  ве ры 

с  бл а г од а рно с т ью  и  р а до с т ью ,  т о  мы 
обязательно войдем в землю благословений. 
В Послании к Римлянам, 8:18, мы читаем: 
«Ибо  думаю ,  что  нынешние  временные 
страдания ничего  не стоят в  сравнении  с 
тою славою, которая откроется в нас». Когда 
мы  доверяем  Богу  при  любой  ситуации , 
проявляем терпение до конца (Посл. Иакова, 
5:11) и благодарим Его, тогда мы получаем 
благословения, которые Бог приготовил для 
нас. 

3)  Мы  должны  осознать ,  какова  Божья 
любовь, благодаря которой Он помог нам, 
глядя на бронзового змея, обрести веру. 
Когда Израильтян кусали ядовитые змеи, 

они  могли  выжить ,  только  взгл янув  на 
бронзового змея, установленного на знамени. 
Означает ли это, что Бог не мог исцелить их 
Своей силой без необходимости смотреть на 
бронзового змея?
Если  бы  Израильский  народ  облада л 

такой же верой, как у сотника из 8-й главы 
Еван г ели я  от  Матфея ,  который  ска за л 
Иисусу: «…скажи только слово», то тогда все, 
что Богу нужно было бы сделать, это сказать: 
«Исцелись». Однако Израильтяне не обладали 
такой верой. 
Но каким бы мощным ни было излияние 

Божьей силы, она не достигнет цели, если 
люди не верят. Поэтому Бог дал осязаемый 
символ  веры .  Когда  Израильтяне  видели 
силуэт змея, установленного на знамени, они 
с большей убежденностью верили в то, что 
Бог спасет их от укусов ядовитых змей. 

2 .  Божье  провидение  с пас ения  в 
распятии Иисуса Христа
Обратите внимание на то, что в Евангелии 

от Иоанна, 3:14-15, говорится: «И как Моисей 
вознес змию в пустыне, так должно вознесену 
быть  Сыну  Человеческому,  дабы  всякий , 
верующий в Него, не погиб, но имел жизнь 
вечную». Это относится к распятию Иисуса 
Христа. Подобно тому, как ядовитый змей 
был установлен на знамени, так и безгрешный 
Иисус был распят на кресте, чтобы искупить 
нас от наших грехов. 
Если змей обычно символизирует сатану, то 

почему же тогда Библия уравнивает взгляд на 
бронзового змея, установленного на знамени, 
со взором на Иисуса, висящего на кресте? 
Дело в том, что распятие Иисуса напрямую 

указывает на уничтожение врага, дьявола и 
сатаны. Сфокусировать свой взор на Иисусе, 
висящем на кресте, – значит стать свидетелем 
разрушения власти врага, дьявола и сатаны; 
если мы верим в это, то мы можем обрести 
жизнь вечную. 
Согласно закону духовного мира, возмездием 

за грех является смерть (Посл. к Римлянам, 
6:23). Поэтому, после грехопадения Адама, он 
и все его потомки были обречены на смерть. 
Иисус  пришел  в  этот  мир,  чтобы  спасти 
человечество. Подстрекая греховных людей, 
враг, дьявол и сатана, распял безгрешного 
Иисуса. 
Они были убеждены в том, что убийство 

Иисуса позволит им вечно удерживать власть 
над смертью. Однако они потеряли эту власть, 
потому что закон духовного мира диктует, что 
смерть является наказанием, предназначенным 
только  для  грешников.  Но  враг,  дьявол  и 
сатана, нарушил этот закон и убил Иисуса, у 
Которого не было ни первородного греха, ни 
грехов, которые бы Он совершил Сам. 
С  т о г о  в р е м е н и  в р а г у  п р и х о д и т с я 

уступать власть над смертью и передавать 
в руки Иисуса каждого, кто верит, что Он – 
Спаситель. 

Дорогие братья и сестры во Христе. Распятие 
Иисуса  около  2.000 лет  назад  позволило 
каждому  пол у чи т ь  спа сение  и  вечн ую 
жизнь, получить ответы на свои молитвы и 
благословения. Я молюсь во имя Господа о 
том, чтобы вы ясно понимали, какое послание 
несет  в  себе  крест,  и  получили  власть  и 
благословения, будучи детьми Божьими, и 
наслаждались вечной славой на Небесах. 

«И сделал Моисей медного змея, и выставил его на знамя, и, когда змей ужалил человека, 
он, взглянув на медного змея, оставался жив» (Числа, 21:9).

 «И как Моисей вознес змию в пустыне, так должно вознесену быть Сыну Человеческому, дабы всякий, 
верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную» (От Иоанна, 3:14-15).

Ядовитые змеи и крест

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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С верой нет ничего невозможного!
Бог желает дать Своим возлюбленным детям все самое лучшее. 

У многих верующих есть свидетельства, потому что они верят и уповают на Бога. 

Когда мне был 21 год, у меня на шее появилась 
шишка. Ее удалили хирургическим путем. Но во 
время операции были задеты шейные и ушные 
нервы. После этого у меня день и ночь стоял шум 
в ушах. В госпитале сказали, что если нервы 
повреждены, то восстановить их уже невозможно. 
Я старалась как-то справиться с этим сама, 

но реальная жизнь была суровой. Хотя я плохо 
слышала, я не показывала никому свою боль, а 

просто терпеливо сносила ее. 
В марте 2016 года я направилась в Сеул, чтобы принять участие в 

служении посвящения женской миссии Центральной церкви «Манмин», 
которое проходило в главном святилище. Во время проповеди д-ра Ли 
я внезапно услышала левым ухом звук летающего комара! Я спросила 
сидящую рядом диакониссу, слышала ли она этот звук. Она сказала, 
что здесь не может быть никаких насекомых; и тогда я подумала, что 
это мне показалось и не отнеслась к этому серьезно. Немного позднее 
я опять услышала этот же звук. И я помахала рукой возле уха, чтобы 
отогнать комара. 
И в третий раз я вновь услышала тот же самый звук. Потом внезапно 

наступила тишина, а вскоре я почувствовала, будто у меня широко 
открывается ухо. Я стала ясно и громко слышать голос старшего 
пастора. У меня восстановился слух спустя 42 года. Аллилуйя!

В  конце  июля  2016 года ,  после  того  как  меня 
обманули  на  крупную  сумму  денег,  я  впала  в 
депрессию. Я испытала сильнейший стресс и очень 
страдала. Я покаялась в собственной глупости и 
ежедневно, утром и вечером, молилась со слезами. Я не 
могла спать, потому что очень страдала и переживала. 
Я похудела, и у меня учащенно билось сердце. 
Когда я спросила пастора своей церкви Питера Ба, 

как мне справиться с этой проблемой, он посоветовал 
мне посетить Корею и встретиться со старшим пастором д-ром Джей Роком 
Ли. В начале октября я поехала в Центральную церковь «Манмин» на 
служение, посвященное 34-й годовщине церкви. Мне посчастливилось пожать 
ему руку. И я чувствовала себя, как на Небесах, поскольку праздничное 
служение и другие мероприятия были наполнены благодатью. 
Когда я вернулась в Австралию, я поняла, что у меня прошла депрессия, от 

которой я очень страдала. Я обрела мир и больше не мучилась от бессонницы. 
У получила финансовые благословения и выплатила все свои долги. И теперь 
живу счастливо, с надеждой на Небеса. Аллилуйя!

В 2011 году мне поставили диагноз – гепатит 
С, к тому же я страдал от гипофункций почки, 
сердца и селезенки. Все мое тело покрывал 
холодный пот, и у меня появлялась боль в сердце. 
Поднимаясь по ступенькам, я сразу начинал 
задыхаться. У меня было множество проблем в 
повседневной жизни. Я лечился в госпитале и 
держал строгую диету. Но ничего не менялось. 
А  между  тем ,  в  ноябре  2015 года ,  начав 

посещать церковь Монголия Манмин, я исцелился от внезапных 
приступов одышки [пароксизмальная одышка]. Предыдущие пятнадцать 
лет у меня каждую ночь возникали дыхательные проблемы. Мне 
приходилось жить в страхе и терпеть боль. Когда я получил молитву 
пастора Боцорига с платком, над которым ранее помолился д-р Джей 
Рок Ли (Деяния, 19:11-12), я сразу же исцелился. Я испытал на себе силу 
Божью, как только начал посещать церковь, и мне была дарована вера 
в Живого Бога. Слушая проповеди старшего пастора по каналу GCN, я 
осознал, что много грешил. 
В декабре 2016 года я принял решение поститься и молиться в течение 

31-го дня. У меня изо рта пошла кровь, но я все преодолевал с верой. 
После поста, кровь периодически шла опять, но я не волновался. 

28 января 2017 года я получил молитву в церкви на молитвенном 
служении с платком. После этого кровь больше не шла. Но еще более 
удивительно то, что медицинская проверка в госпитале показала, что я 
был исцелен от гепатита С и у меня нормально работают почки, сердце 
и селезенка. Аллилуйя!

Старшая диаконисса Джеон Ним Квак (64 года), 
церковь Новое Кванджу Манмин 

Брат Чиндирен (36 лет), церковь Монголия Манмин

9 февраля 2017 года я почувствовал боль в левой 
подмышке. Со временем она становилась только 
сильней. Я не мог шевельнуться при глубоком вздохе 
и начинал кашлять. 11 февраля боль была уже такой 
сильной, что я не мог ни сидеть, ни лежать. Я не спал 
всю ночь. После того как я получил молитву старшего 
пастора , записанную в системе автоматического 
ответа (ARS), боль немного ослабла. 

12 февраля ,  когда  я  получил  молитву  пастора 
Хисан Ли с платком, над которым ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-
12), я почувствовал прохладу в том месте, где у меня была боль. В ту ночь я 
хорошо спал и практически не чувствовал боли. 

13 февраля я пошел в госпиталь, и мне сделали КТ. Доктор сказал мне, что 
пневмония, которой я заболел десять дней назад, способствовала развитию 
плеврита. Он сказал мне, что мне нужно стационарное лечение. Он также 
предупредил, что если я этого не сделаю, то я очень рискую здоровьем, 
потому что плеврит не легко вылечить без медицинского вмешательства. Я 
же был полон решимости и желания получить исцеление по вере. 
В  тот  вечер  я  отправился  на  молитвенное  собрание  Даниила .  Я 

покаялся в том, что не понимал других , выражал недовольство, был 
недоброжелательным, а к некоторым даже испытывал ненависть. Я покаялся 
со слезами. И, как результат, 
боль  полностью  ушла ,  и  я 
продолжил жить без всяких 
проблем. 

1 7  ф е в р а л я  я  в н о в ь 
п р ош е л  о б с л е д о в а н и е . 
Док т ор  ск а з а л :  «Не т  н и 
пневмонии ,  ни  плеврита . 
Нет даже следа плеврита». 
Он  ска за л ,  что  я  здоров . 
Аллилуйя!

Диакон Кван Ву Ли (44 года), 
11-й приход, Центральная церковь «Манмин»

Диаконисса Синтия Мак-Миллан (57 лет), 
церковь Сидней Манмин, Австралия

До молитвы После молитвы

▲ Аномальная реберно-
диафрагмальная картина 
плевральной полости, 
ребер и диафрагмы 

▲ Нормальный реберно-
диафрагмальный угол 

«Через 42 года я начала слышать»

«Я освободился от 
пароксизмальной одышки 

и гепатита С»

«Я был исцелен от плеврита, 
вызванного пневмонией»

«Я была исцелена 
от серьезной депрессии»
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Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

Проработав в компании «LG» 23 года в 
качестве руководителя, я был переведен 
на  работ у  в  Японию ,  в  компанию  по 
производству полупроводников, на позицию 
директора по развитию. 9 лет спустя , в 
сентябре 2016 года, я получил уведомление, в 
котором говорилось, что компания не может 
возобновить со мной контракт. Они решили 
поменять руководящий состав, поскольку 
экономика  Кореи  развивается  в  ущерб 
компании. 
Я сказал об этом своему старшему пастору 

д-ру Джей Року Ли. Он помолился обо мне, 
чтобы я прошел это испытание наилучшим 
путем. После этого я решил воспользоваться 
помощью созданных мной социальных сетей 
и рекрутерами. Целыми днями я занимался 
тем ,  что  строил  планы  и  выполнял  их . 
Вопреки моим ожиданиям, мне не поступало 
предложений, которых мне хотелось бы 
получить. С января 2017 года я приступил к 
работе в качестве генерального директора 
венчурного бизнеса, которым владел мой 
знакомый. Но, так как этот бизнес не относился к полю моей деятельности, 
работа не приносила мне удовлетворения. Оглядываясь назад, я понимаю, что 
старался делать все сам, вместо того чтобы попросить в молитве помощи у 

Бога. 
А  тем  временем  20 февраля  начался 

специальный цикл молитвенных собраний 
Даниила. Я горячо молился о том, чтобы 
принести плод благословения, и участвовал 
в  моли т ва х  все  42  дн я .  После  одной 
молитвенной сессии я получил предложения 
на работу от двух компаний, однако мой 
опыт работы превышал их требования. Эти 
предложения заканчивались отказом по 
самым неожиданным причинам. 
Я молился с большим упованием на Бога, 

веря, что Бог ведет меня наилучшим путем, 
как  о  том  молился  старший  пастор.  На 
40-й день последней недели специального 
цикла молитвенного служения Даниила мне 
пришло предложение на работу в качестве 
генерального менеджера филиала компании 
«LG Elесtronics», известной на Корейском 
фондовом рынке KOSDAQ. Их торговые 
обороты достигли 100 миллионов долларов. 
Генеральный  директор  спросил  о  моих 
пожеланиях и принял все мои просьбы. Я был 

назначен на эту позицию 1 апреля. Аллилуйя! 
Я воздаю всю благодарность Богу, Который показал мне, что значит – 

доверять Ему, и направил меня по самому правильному пути. 

«Я был направлен на 
верный путь 

по благодати Божьей»
Старейшина Джан Сок Ан (57 лет), 18-й приход, 

Центральная церковь «Манмин»

Когда  мне  только  исполнилось 
двадцать лет, я чинил машину, и при 
сварке искра попала мне в правый 
глаз. С того времени зрение у меня 
только ухудшалось. Когда я смотрел 
вдаль, то правым глазом виделось 
так, будто воздух мерцает. Из-за этого я страдал 
сильными головными болями. Зрение в левом 
глазу также ухудшалось и стало 0.8/0.2. 
Когда я сидел за рулем, я обязательно одевал 

очки. Из-за этой разницы в зрении обоих глаз у 
меня часто болела голова. Мне было трудно на 
чем-то сосредоточиться, в том числе и на чтении 
книг. А когда было темно, мне было еще сложнее. 
Я действительно хотел исцелиться от этого. В 

августе 2016 года, во время летнего ретрита, я с 
жаждущим сердцем получил молитву о больных 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, и у меня 
появилась вера в то, что мое зрение улучшится. 
После этого я продолжил прославлять Бога, как 
обычно, однако титры на мониторе выглядели 
предельно отчетливыми, чего не было прежде. И я 
стал хорошо видеть даже вечером. 

21 октября проверка зрения показала, что мое 
зрение улучшилось 
до 1.2/0.7. Я воздаю 
всю благодарность и 
славу Богу.

В марте 2013 года я вышла замуж, и мы с мужем 
жили, наслаждаясь жизнью новобрачных. Однако 
у меня случился выкидыш, и что бы я ни делала 
после этого, я не могла забеременеть. Я прошла 
обследование, и врач сказал мне, что у меня не будет 
детей. Он даже не знал, в чем именно причина. Мне 
было  очень  больно 
услышать все это. 
Мой  муж  у теша л 

мен я  и  п р ед л а г а л 
обратиться  к  более 
о п ы т н ы м  в р а ч а м . 
И  я  обращалась  ко 
многим врачам, но все 
говорили одно и то же. 
М о я  м е ч т а 

р а з р у ш и л а с ь ,  и  у 
м е н я  б о л ь ш е  н е 
было  надежды .  Мы 
потратили много денег 
на клиники по планированию рождаемости, и у нас 
появились большие долги. Я плакала целыми днями 
из-за этой скорбной ситуации. У меня из-за этого 
появилась хроническая головная боль. 
А тем временем я услышала хорошую новость 

от знакомой. Она рассказала о мощных деяниях 
Божьих ,  явленных через  д-ра  Джей  Рока  Ли , 
старшего пастора Центральной церкви «Манмин». 
Она сказала, что если я получу его молитву, то я 
смогу родить ребенка. 
В то время я была очень слаба и часто болела. Я не 

могла нормально есть. Зимой 2013 года я, с помощью 
родственников, впервые пришла в церковь Дели 

Манмин. Я получила молитву с платком пастора 
Джона Кима (Деяния, 19:11-12). На удивление у 
меня сразу же появился аппетит и состояние моего 
здоровья улучшилось. Моя жизнь пришла в норму. 
Из благодарности за полученную благодать, я 

старалась жить по Слову Божьему и рассказывать 
о  бла годати  Бога  и 
Господа ,  о  мощных 
деяни я х ,  я в ленных 
через  д -ра  Ли .  Моя 
семья и родственники 
тоже стали посещать 
церковь. 
Впоследствии у меня 

поя ви ло сь  г о ря че е 
ж е л а н и е  с е р д ц а 
пол у ч и т ь  мол и т ву 
старшего пастора. 
В  середине  марта 

2016 года  я  послала 
в Центральную церковь «Манмин» свою просьбу 
о том, что хотела бы получить молитву старшего 
пастора о зачатии. Меньше чем через месяц, после 
того как он помолился обо мне, я зачала ребенка, 
и 19 января 2017 года я родила хорошенькую и 
здоровенькую девочку. Аллилуйя!
Но и это еще не все. Мой муж получил на работе 

деньги, которые он даже не ожидал получить. И 
мы смогли выплатить все свои долги. Я воздаю 
все  благодарность  и  славу  Богу,  благодаря 
Которому отчаяние сменилось надеждой. Я также 
благодарна старшему пастору, который молился за 
меня. 

«Я был исцелена от амблиопии, 
хронической головной боли и 

плохого зрения»

«Я стала матерью после преодолевающей время 
и расстояние молитвы о благословении зачатием»

Сестра Кавита (25 лет), церковь Дели Манмин, Индия

сь 

Его зрение улучшилось с 
0.8/02 до 1.2/0.7.

Семья сестры Кавиты (слева), где она с сестрой, деверем, 
племянниками и племянницами 

Диакон Сон Кю Ким (46 лет), 2-й приход, 
Центральная церковь «Манмин»


